
INSTITUTO DE FILOLOGÍA CLÁSICA 
REUNIÓN DE JUNTA CONSULTIVA 
2 de DICIEMBRE DE 2022 

Se reunieron de manera virtual  Martín Pozzi  (Personal técnico),  Ezequiel
Rivas y Viviana Diez (Investigadores formados), Mariana Breijo y Florencia
Cattán  (Investigadores  en  formación),  Alexis  Robledo  (Representante
estudiantes),  Liliana  Pégolo  (Directora  del  Departamento  de  Lenguas  y
Literaturas  Clásicas).  Preside  la  reunión  Jimena  Palacios  (Secretaria
Académica IFC). 
 
1. Estado de situación (cargos, secretaría académica, sección medieval, etc.)

La  Secretaria  refiere  lo  conversado  en  reuniones  mantenidas  con  el
flamante  Secretario  de  Investigación,  Dr.  Jerónimo  Ledesma:  que  es  ella
quien  se  encuentra  a  cargo del  IFC  hasta  tanto  se  nombre un  Directorx
interinx o bien se llame y sustancie concurso para desempeñar la dirección,
con  las  limitaciones  propias  de  su  jerarquía  respecto,  por  ejemplo,  de
algunos trámites como presentación de proyectos, becas, etc. que requieren
la  firma  del  Secretario  de  Investigación;  que  se  retomaron  gestiones  ya
iniciadas hace tiempo para un incremento de dedicación para el cargo de
Secretarix Académicx y que finalmente se obtuvo (de JTP con dedicación
simple a JTP con dedicación semiexclusiva a partir del 15 de noviembre de
2022 y hasta  el  31  de marzo de 2023,  vacante  Frenkel);  que se consiguió
además un cargo de ayudante de primera con dedicación simple,  lo que
significa  una  renta  más  para  el  IFC.  Respecto  de  este  nuevo  cargo,  se
informa  a  la  Junta  que  es  política  de  la  nueva  gestión  que  los  cargos
docentes  no  se  destinen  a  investigación  como  era  el  uso,  sino  a  cubrir
necesidades  específicas  de  los  institutos  como,  por  ejemplo,  las  tareas
vinculadas a las publicaciones. 

De  común  acuerdo  con  la  Secretaría  de  Investigación  y  con  el
asesoramiento  de  su  nueva  Coordinadora  Editorial,  María  Clara  Diez,  se
elaboró el  perfil  y se convocó a selección de antecedentes para cubrir el
cargo de Asistente de redacción de Anales de Filología Clásica. La Secretaria
aclara  que  la  celeridad  con  que  se  realizaron  las  gestiones  tuvo
directamente que ver con el hecho de que se trata de una renta nueva y, de
no ubicarla  antes  de fin  de año,  se  corre el  riesgo de perderla.  La Junta
Consultiva acuerda revisar las cartas de intención y los CV de lxs aspirantes,
durante el mismo lunes 5 de diciembre, inmediatamente después del cierre
de la convocatoria a las 11:00 hs.

Respecto de la dirección de la Sección Medieval, la Secretaria informa que,
es facultad del Directorx del Instituto la designación del nuevx Directorx de
sección.  Pero,  dado  que  existe  una  propuesta  firme  del  Prof.  Pablo
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Cavallero,  Director saliente por jubilación, la Junta intercambia respecto de
la  necesidad  de  acelerar  este  proceso  y  la  Secretaria  se  compromete  a
retomar gestiones. 

2. Mudanza 

Se comunica a la Junta que la mudanza de los Institutos de Investigación se
encuentra demorada debido a  que el  edificio de la calle Bonifacio no se
encuentra  aún  habilitado.  Martín  Pozzi  comenta  respecto  del  espacio
acotado, medido en metros lineales, con los que se contará para el material
de consulta frecuente y también explica que el patrimonio restante quedará
en depósito de Biblioteca Central. 

3. Biblioteca Argos: 

Se pone en conocimiento de la Junta que se están ultimando los detalles del
traslado de la biblioteca de Argos a la UNIPE, gestionado por Emiliano Buis,
actual  Presidente de AADEC. Se estima que se llevará a cabo antes de fin de
año. 

4. Anales de Filología Clásica, número 35 (2022) y publicaciones del IFC

La  Secretaria  se  refiere  a  las  dificultades  respecto  de  la  publicación  del
número 35, vista la escasez de artículos recibidos. Sin embargo, gracias a las
colaboraciones reunidas a partir del IV Coloquio Bizantino de la UBA, se ha
podido armar el volumen 35.1 que será, claro está, temático y se encuentra
en etapa de revisión. Por su parte el volumen, 35.2 cuenta con una cantidad
de  artículos  suficiente,  pero  algunos  de  ellos  están  en  proceso  de
evaluación.  Se proyecta  un volumen  36.1  en  homenaje  a  Alicia  Schniebs
sobre  las  construcciones  discursivas  del  espacio  en  Roma  con
colaboraciones de lxs miembrxs del Ubacyt que ella dirigía.
Se comenta acerca del  impulso que la  nueva gestión de la Secretaría  de
Investigación quiere darle a la jerarquización de las revistas de los Institutos.
Para ello, se creó la Coordinación Editorial en el marco de dicha Secretaría a
cargo  de  María  Clara  Diez,  cuya  función  será  la  de  gestionar  con  las
postulaciones de las revistas a índices, catálogos y repositorios. La Secretaria
informa a la Junta que participó de una reunión general  y luego, de una
individual en la que se habló específicamente de la situación de AFC. 
Se  informa  que  el  tomo  homenaje  a  Alfredo  Schroeder  de  la  Colección
Saberes,  se  encuentra  en  etapa  de  corrección  y  ya  está  prevista  su
diagramación por María Clara Diez. 

5. Adscripciones 

2



La  Junta  aprobó  las  solicitudes  de  adscripción  de  Marina  Closs.
Anteproyecto: “La influencia del vocabulario neoplatónico en la recepción
de  fuentes  indias  en  la  Alemania  del  siglo  XVIII”,  bajo  la  dirección  de
Gabriela Müller

6. Nombre del IFC

La Secretaria acerca a la Junta la propuesta que surgió entre miembrxs de la
comunidad del IFC de poner el nombre de “Dra. Alicia Schniebs” a nuestro
instituto. Informa que en Secretaría de Investigación le han indicado que
solo es necesario el acuerdo de la Junta Consultiva y la reunión de avales. Se
acuerda volver a tratar este tema en la primera reunión de 2023. 
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